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平成２２年６月 

 

議員名 神近 寛  

担当部 福祉保健部 担当課 障害福祉課 

質問年月日    平成２２年６月１４日 

質問項目 福祉タクシー助成について 

【質問要旨】 

福祉タクシー助成（おでかけサポート）制度の他市との格差解消を 

① タクシー券の助成枚数を県内他市並の４８枚に戻してもらいたい。 

② １回に１枚しか使えないが、必要な枚数が使えるよう見直してほしい。 

 

 

 

【答弁要旨】                 【答弁者： 市長・福祉保健部理事】 

① 次年度からの給付枚数や対象者の見直しについて、実施の方向で早急に検討した

い。なお、財源が限られていることから、他事業の見直し等により、財源を確保したい。 

② 障がい者の皆様の社会参加を進めるための制度であり、他市と同じく１回当たり１枚の

利用をお願いしたい。 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成２３年４月１日） 検討・対応中 実施不可 

 

① 平成２３年度からタクシー券の利用枚数を４８枚にすることとしている 

 

② １回当たりの利用枚数については、現行どおり１回につき１枚とする。 

 

 

 


